

***Facebook me censura, debido a mis consideraciones ajustadas a reales situaciones. También me advierten por Mail, que instalaron un virus troyano en todos mis dispositivos creando un video, que arruinará mi reputación y mi vida para siempre.***

***a) {Tras el lanzamiento de las vacunas anticovid y sus dosis de refuerzo, hemos visto un incremento muy marcado en las tasas de enfermedades como cáncer, sobre todo cáncer de útero, endometrio y otros dos tipos muy agresivos: cáncer de sangre y cerebro.}***

**Pues, a partir de marzo de 2020, se nos somete a una estricta e irreversible destrucción de nuestra libertad individual, económica, social, familiar, cultural, educativa al extremo de:**

**1) Prohibición de comer o tocar algo sin previo cumplimiento del ritual estricto de lavar o inundarlos en alcohol; Utilizar barbijos cubriendo nariz y boca; Permanecer alejados de otras personas a una distancia, no menor de 1,50 a 2 metros; Obligados a inyectarnos elementos provistos por los laboratorios de acuerdo a cronogramas de la Industria de la Salud, en adultos e infantes a partir de sus primeros meses de vida.**

**2) Prohibición de hacer y/o decir algo determinado, sobre una analogía virósica no secuenciada genómicamente, anulando al respecto toda opinión, consideración y análisis conceptual científico, bajo pena de considerarlo delictivo y de grave perjuicio de carácter social o psicológico contra la OMS y la Industria de la Salud en este Nuevo Orden Mundial, que lo ha establecido como ley y derecho en la totalidad del planeta. No existe salida. El sistema de adaptación, pero también de sometimiento en el simio evolucionado está encuadrado en sus inicios, en su percepción que deriva a través de los sentidos sobre los objetos del marco real directamente. En el desarrollo de lo elemental intelectual en los signos, los fonemas articulados de la comunicación, la escritura, los grabados, etc., progresivamente va ubicando el marco de lo real percibido, en la estructura mental el simio evolucionado. Es así, que lo mediático subliminal condicionado posee, hoy, prácticamente el marco asentado en nuestra mente exclusivamente, como planteo y desarrollo de acciones de nuestros sentidos y los objetos reales, pero virtualmente.**

**A partir de marzo de 2020 con su total control global, el Nuevo Orden Mundial de la Industria de la Salud nos ubicó en una placa planetaria (Petri) de "cultivo" donde como reales especímenes nos van diferenciando en las distintas condiciones de experimentación de variadas colonias en la superficie del planeta, en sus distintos medios de cultivo de acuerdo a nuestro metabolismo desde oriente a occidente, examinando nuestro comportamiento.**

***"Experimentamos así la impresión de que la civilización es algo impuesto a una mayoría contraria a ella por una minoría que supo apoderarse de los medios de poder y coerción." (Freud) 16 de Julio 2022***

**Psicoanalítico (Freud)**  
**2022**  
**Buenos Aires**  
**Argentina**

**Los efectos devastadores de las vacunas anticovid**

**HISTORIA EN BREVE**

- Tras el lanzamiento de las vacunas anticovid y sus dosis de refuerzo, hemos visto un incremento muy marcado en las tasas de enfermedades como cáncer, sobre todo cáncer de útero, endometrio y otros dos tipos muy agresivos: cáncer de sangre y cerebro
- Aunque durante décadas las tasas de cáncer han tenido un incremento constante debido a los factores alimentarios, todo parece indicar que las vacunas anticovid aceleran el proceso de esta enfermedad. Muchos médicos reportan que los pacientes con cáncer estable y aquellos que han estado en remisión durante años, desarrollaron de forma rápida y repentina la etapa 4 de la enfermedad
- Un informante de las fuerzas militares reveló información de la base de datos DMED, la cual demuestra que desde que se comenzaron a aplicar las vacunas anticovid hubo un incremento muy marcado en las visitas al médico por cáncer y otras enfermedades
- Hay cuatro remedios que pueden ser muy efectivos para tratar los efectos neurológicos que causan las vacunas: la fluvoxamina (un antidepresivo que bloquea la producción de citoquinas en los tejidos neurales), el azul de metileno de grado farmacéutico (mejora la respiración y reparación de las mitocondrias), la luz de infrarrojo cercano (activa la producción de melatonina en sus

mitocondrias) y la oxigenoterapia hiperbárica (mejora la función de las mitocondrias, combate la inflamación y mucho más)

- Las vacunas anticovid también regulan de forma descendente los receptores tipo toll 7 y 8, lo que permite que se manifiesten virus latentes como el herpes EBV4 (Epstein-Barr, que también se conoce como mononucleosis) que de otro modo habría permanecido en estado de reposo

### **Por el Dr. Mercola**

El Dr. Ryan Cole, experto en patología clínica anatómica con una subespecialidad en patología de la piel y un Ph.D en inmunología, ha sido un incansable defensor de la verdad al exponer la falsa narrativa sobre el COVID. Desde 2004 tiene su propio laboratorio de patología, lo que le da una inusual libertad y flexibilidad para hablar sobre todo lo que está sucediendo. Y cuando digo inusual me refiero a que la mayoría de las personas perdería su trabajo por hablar de la forma en que lo ha hecho el Dr. Cole.

### **Hablar con la verdad es algo muy arriesgado en estos tiempos**

Pero eso no significa que no ha recibido represalias por atreverse a alzar la voz y defender la verdadera ciencia. El Dr. Cole cuenta con la triple certificación y tiene 12 licencias estatales, pero debido a su postura sobre el COVID, algunas de organizaciones de acreditación tomaron medidas en su contra.

*"A lo largo de mi carrera, he analizado las muestras de unos 500 000 pacientes con mi microscopio. Por lo que tengo bastante experiencia con los diagnósticos. En 26 años como médico, jamás he recibido una sola queja por parte de ningún paciente. Creo que es una trayectoria impecable.*

*A pesar de que no he recibido ni una sola queja de atención al paciente, tres de mis 12 licencias se sometieron a revisión, en Washington, Arizona y Minnesota. Todos los ataques en mi contra han sido quejas políticas ante las juntas de medicina y eso no es legal. Ni una sola de esas quejas es de un paciente.*

*Y luego, una de las peores cosas que han hecho en mi contra es que el Colegio Americano de Patólogos emitió un ex parte, sin que yo estuviera presente, sin siquiera enviar una carta certificada, me quitaron mi estatus de miembro, algo que considero difamatorio.*

*Regresé, encontré su queja y, entonces, me di cuenta de lo que habían hecho, así que decidí demandarlos por difamación, porque todo lo que hicieron va en contra de los principios de la ciencia. Ahora tienen dos opciones, devolverme mis estatus de miembro o darme una buena compensación, ellos deciden".*

Además de todo esto, también perdió casi la mitad de su negocio cuando dos compañías de seguros cancelaron su contrato por "comportamiento poco profesional", es decir, por compartir y debatir sobre la ciencia del COVID, mientras que uno de sus mejores amigos, con quien trabajó durante 12 años, rompió su relación comercial porque no quería que la valentía del Dr. Cole le diera una imagen negativa a su negocio. "Todo como consecuencia de la difamación por parte de los medios de comunicación, por lo que decir la verdad en estos tiempos se ha convertido en algo muy peligroso", dijo.

#### **Desde el principio todo parecía muy sospechoso**

El Dr. Cole tiene un Ph.D. en inmunología, por lo que conoce bien los virus como el SARS-CoV-1 y el MERS, así que cuando anunciaron el programa "Warp Speed" para desarrollar una vacuna pandémica contra el SARS-CoV-2, sospeché de inmediato.

*"Pensé, espera un momento, ¿no se puede crear una vacuna contra los coronavirus! Según las tasas de mutación, esta familia de virus no es susceptible a las vacunas. Desde un principio me pareció una situación muy preocupante".*

El laboratorio del Dr. Cole comenzó a realizar muchas pruebas PCR, en las que utilizaban un umbral de ciclo (CT) de 35 y no de 40 a 45 como se había recomendado, ya que sabía que utilizar un CT alto provocaría un 98 % de falsos positivos. Como información adicional, los patólogos no solo analizan los tejidos

y las biopsias, también realizan otras pruebas. Los patólogos se encargan de dirigir los laboratorios. En pocas palabras, están a cargo del control de calidad.

*"Los patólogos nos dedicamos a observar patrones, ya sea bajo el microscopio o en datos de laboratorio. Analizamos muestras de sangre. Determinamos si estas muestras tienen alguna inconsistencia. Estudiamos microbiología. Estudiamos biología molecular. Analizamos cultivos. Analizamos pruebas de Papanicolaou. Analizamos diversos parámetros clínicos, no solo biopsias de tejido.*

*Tengo 70 empleados, y si encuentran un frotis de sangre que se ve raro, me lo traen para analizarlo. Si encuentran parámetros que parecen muy fuera de rango, me los traen para analizarlos. Entonces, hablo con el médico, aquí me convierto en el médico del médico. Tenemos una práctica de consulta con los médicos para ayudarlos a comprender lo que está sucediendo con su paciente, para que, de ese modo, puedan tomar decisiones clínicas".*

#### **Relación entre el enorme incremento en los casos de cáncer y las vacunas anticovid**

El cáncer es uno de los efectos secundarios más evidentes de las vacunas anticovid, y el Dr. Cole ya tiene tiempo advirtiendo sobre este problema:

*"Desde luego que, durante el COVID, vimos cambios en algunos parámetros en los análisis de sangre. Surgieron problemas de coagulación. Factores de coagulación muy elevados. Sabemos que las primeras variantes eran bastante dañinas porque inducían la coagulación, y me parece lamentable que no recomendaran el uso de antiinflamatorios, esteroides y agentes anticoagulantes, ya que eso habría salvado la vida de muchas personas.*

*En Sudáfrica, mi colega el Dr. Shankara Chetty obtuvo excelentes resultados al utilizar esteroides antihistamínicos y agentes anticoagulantes. A pesar de todo, durante ese primer año, observamos una reducción en los recuentos de glóbulos blancos y en ciertos subconjuntos de células T. Pero todo cambió cuando comenzó la campaña de vacunación.*

*Al principio, comencé a detectar una especie de bulto pequeño que solo se suelen ver en niños. Se trata de un virus que se llama molusco contagioso y provoca que aparezcan unas pequeñas protuberancias blancas en la piel.*

*Por lo general, en la preadolescencia o adolescencia se desarrolla inmunidad a esta enfermedad, y jamás o muy rara vez vuelve a aparecer. Pero después de las vacunas, de pronto, personas de 80, 70, 60 y 50 años, comenzaron a padecerla, nunca antes había visto tantos casos (hasta 20 veces más) de esta pequeña protuberancia viral inocua. Y pensé, "esto significa que perdieron la memoria inmunológica"...*

*Los subconjuntos de células T que controlan los virus también son muy importantes para controlar el cáncer. Y aquí es donde interviene el sistema inmunológico. Nuestro sistema inmunológico se compone de células atípicas y células asesinas naturales (NK). Son nuestra primera línea de defensa. Tenemos casi 30 mil millones de células T circulando en nuestra sangre, muchas son células asesinas y células NK.*

*Nuestras demás células innatas son los macrófagos, monocitos y células dendríticas, que también forman parte de nuestra primera línea de defensa. A diario, se enfrentan a todas las células de su cuerpo para determinar si son buenas o malas. ¿Buenas o malas? Si una célula tiene algunas mutaciones entonces determinan que es mala y la atacan, le hacen un pequeño agujero y meten una enzima que se llama granzima que destruye esa célula.*

*Pero lo que sucede después de este ataque es que comienza a reducirse la cantidad de muchos de los subconjuntos de células. Los primeros tipos de cáncer que comenzaron a volverse cada vez más comunes fueron el cáncer de útero y endometrio. Por ejemplo, antes veía unos dos casos de cáncer de endometrio al mes. De repente, unos meses después de que comenzó la campaña de vacunación, me llegaban de dos o tres casos por semana.*

*El melanoma es otra de mis subespecialidades. Comencé a ver melanomas en pacientes más jóvenes, ya que las vacunas alteraron el rango de edad, pero no solo eso, sino que también eran más gruesos de lo normal. La otra cosa que me pareció*

*muy interesante es que se volvieron más agresivos en términos del número de células en división que había en cada tumor. Todavía recibo muchos casos como estos.*

*Aparte de eso... He viajado por todo el país y a muchas otras partes del mundo... y en todos lados, me encuentro con médicos y enfermeras que se me acercan y me dicen: "Hemos sido testigos de todo lo de lo que está hablando".*

*En una ocasión, mientras platicaba con el director de un departamento de oncología en Tallahassee, me dijo: 'el cáncer agresivo en el cerebro de personas jóvenes es muy raro, tal vez recibo un caso cada 10 años, pero después de que comenzaron a poner las dosis de refuerzo, en un solo mes me llegaron cinco casos de astrocitomas, un tipo de cáncer agresivo en el cerebro. Al día siguiente fui a Jacksonville, ahí platicué con un médico general y me dijo: '¡Me parece muy raro, por lo general recibo un caso de cáncer de riñón en pacientes jóvenes cada década, pero en el último mes, recibí cinco!*

*Y hace un par de semanas estuve en el Reino Unido. En aquel país hablé con un médico general de Irlanda que tiene 36 años de experiencia y me dijo: 'He visto más casos de cáncer en mis pacientes jóvenes desde que comenzaron a aplicar las vacunas y las dosis de refuerzo que nunca antes en toda mi carrera.*

*Lo mismo sucedió con una enfermera que trabaja en un departamento de emergencias en el Reino Unido, me dijo que comenzaron a surgir casos muy raros como inflamación del corazón en niños pequeños, cáncer en pacientes jóvenes y leucemias muy agresivas. Así que a donde quiera que voy, siempre hay algún médico que confirma mis observaciones... Muchos se me acercaron y me dijeron: 'Estoy de acuerdo con todo lo que dice, pero no puedo hacer nada al respecto porque me despedirían".*

### **Manipulan los datos sobre el incremento repentino de casos de cáncer**

Además de todo lo que el Dr. Cole ha visto en su laboratorio, un informante de las fuerzas militares reveló información de la base de datos llamada DMED, la cual demuestra que ha habido un incremento muy marcado en las visitas al médico por cáncer, enfermedades neurológicas, infertilidad, enfermedades

autoinmunes y muchos otros problemas de salud graves que se relacionan con las vacunas anticovid. 1

La DMED es una de las mejores bases de datos del mundo, ya que el Departamento de Defensa sigue muy de cerca todo lo que sucede con nuestras tropas. Los datos de la DMED se presentaron durante una audiencia que dirigió el Senador Ron Johnson. Una semana después de esa audiencia, el Departamento de Defensa desactivo la DMED y la volvió a activar una semana más tarde, pero ya habían cambiado todos los datos para eliminar toda la información sobre los incrementos repentinos en los casos de estas enfermedades.

*"Eso me pareció impactante", dijo el Dr. Cole. "Creo que este escándalo está al nivel de Watergate, en términos de corrupción, y luego está el hecho de que una compañía privada controla esta base de datos... lo manipularon todo".*

El Departamento de Defensa trató de explicar esta actividad sospechosa al afirmar que todo se trató de un "error" en el sistema por la falta de reportes de enfermedades durante los cinco años previos a 2021, y señaló que de 2015 a 2020, el número de casos de cáncer y otras enfermedades había sido mayor a lo que se reportó en un principio.

Pero ¿cómo un error de programa pudo haber tergiversado los datos durante cinco años consecutivos y luego autocorregirse para proporcionar números perfectos para el 2021? ¿Y cómo no notaron antes este error? Repito, se trata de una de las mejores bases de datos del mundo. Entonces, ¿por qué este "error" solo afectó a las enfermedades que se relacionan con las vacunas anticovid?

### **¿Qué nos depara el futuro?**

Aunque durante décadas, las tasas de cáncer han tenido un incremento constante debido a los factores alimentarios, todo parece indicar que las vacunas anticovid aceleran el proceso de esta enfermedad. No se han

publicado estudios que ayuden a darnos una idea de lo que nos espera, pero según toda la información que el Dr. Cole ha recopilado hasta este momento, ¿cuánto tiempo cree que falte para que las enfermedades como el cáncer se salgan de control?

*"Me parece una gran pregunta", dijo. "Una de las cosas que más me sorprendió de todo lo que me dijeron estos médicos es que muchos de sus pacientes habían estado en remisión de cáncer durante tres, cuatro, cinco años, y que tras realizarse una tomografía por emisión de positrones todo se veía muy bien y no se detectó la enfermedad, pero después de recibir la segunda o tercera dosis de refuerzo, de pronto entraron en la etapa 4 de la enfermedad. Se vuelve un problema incontrolable. Y todo esto se debe a los mecanismos inmunosupresores, al daño que causa la proteína spike y al ARN modificado (ARNm). Entonces, lo que estamos viendo son casos de cáncer muy agresivos que se desarrollan muy rápido. Dado que se trata de un daño que depende de la dosis, lo que significa que mientras más proteína spike circule por su cuerpo más deteriora su sistema inmunológico, entonces la primera medida que debe implementar es no ponerse otra dosis de la vacuna. Estas vacunas suprimen la función inmunológica, lo que fortalece los mecanismos del cáncer. Con el tiempo ... Creo que veremos un incremento de dos a tres veces en los casos de ciertos tipos de cáncer, sobre todo de endometrio, mama, próstata, testículos, ovarios y neurológicos. La proteína spike tiene la capacidad de cruzar la barrera hematoencefálica e invadir los tejidos neurales. Sabemos que puede inhibir y bloquear la actividad mitocondrial, dañar los sistemas de citocromo C oxidasa y disminuir el ATP. El cáncer es un estado de hipoxia. Si sus células no funcionan, ni respiran, ni se oxigenan bien, producirá mecanismos que pueden inducir un cáncer más agresivo. Entonces, creo que durante el próximo año o dos, experimentaremos un incremento de dos a tres veces como mínimo. Nuestra única esperanza es que, con el tiempo, el sistema inmunológico se normalice y encontremos suficientes*

*intervenciones y tratamientos que puedan revertir este problema, que algunas personas llaman spikepatía, o las diferentes enfermedades que provoca la presencia de esta proteína en el cuerpo. Así que, volviendo a su pregunta, mi respuesta más honesta sería 'no lo sé', pero por todo lo que he visto hasta ahora, esa sería mi predicción final".*

### **El exceso de mortalidad también incrementó de manera drástica**

Otro efecto secundario que se ha reportado sobre las vacunas anticovid es la coagulación anormal de la sangre. Las investigaciones posmortem encontraron coágulos pegajosos, gruesos y muy largos, incluso en las arterias, algo que es bastante raro. El coágulo más largo que ha visto el Dr. Cole medía unos 60 cm. También estamos viendo muchos casos de microcoagulación, inflamación cardíaca (miocarditis), infartos y derrames cerebrales, y todos estos problemas de salud pueden tener consecuencias mortales.

A principios de enero de 2022, la compañía de seguros OneAmerica anunció que, durante el tercer trimestre de 2021, la tasa de mortalidad de las personas en edad laboral (de 18 a 64 años) fue un 40 % mayor que los niveles previos a la pandemia. Y este exceso de mortalidad no se debió a la enfermedad por COVID. De hecho, muchas de esas muertes fueron por problemas del corazón y derrame cerebral, lo que coincide con el perfil de lesiones de las vacunas antiCOVID.

*"Después de publicar estos datos, otras compañías de seguros dijeron: 'También tuvimos un incremento entre el 30 % y el 50 %'. Estas compañías no ganan, ni pierden nada por publicar sus datos. Solo dicen lo que ven. Al igual que yo como patólogo. En mi profesión no creamos enfermedades. No prevenimos enfermedades. Solo reportamos lo que observamos. Mi trabajo solo consiste en reportar patrones y confirmar esos patrones de datos con respaldo de la ciencia. Y resulta que aquellos que han recibido dos o tres dosis de estas vacunas tienen mayor riesgo de muerte por cualquier causa. Repito, es*

*un daño que depende de la dosis. Mientras más proteína spike produce su cuerpo, peor es el daño.*

*Incluso hace un par de semanas, Walgreens publicó sus datos. Las tasas de COVID son mayores entre las personas vacunadas. La semana pasada sucedió algo increíble, en uno de los principales medios de comunicación, me parece que fue Good Morning America, dijeron: 'Al parecer no es buena idea ponerse dosis de refuerzo porque suprimen el sistema inmunológico de las personas'.*

*Entonces, por fin se han visto algunos avances, ya que hasta los medios de comunicación están diciendo algo al respecto. Su narrativa se está desmoronando poco a poco. Con suerte, se desmoronará por completo y las personas solo dirán: '¡Vaya, esa sí que fue una mala idea!'. Debemos ponerle un alto a este caos'. Pero ahora la FDA quiere involucrar a los niños pequeños... Es una tragedia".*

#### **¿Por qué eligieron la parte más tóxica del virus?**

Si consideramos que las autopsias demuestran que la proteína spike permanece en el cuerpo durante al menos cuatro meses tras recibir la última dosis, parece razonable suponer que pueden surgir problemas graves de salud después de meses o incluso años. De hecho, todavía no sabemos si en algún momento el cuerpo deja de producirla.

*"Sabemos que la proteína spike es la parte inflamatoria del virus y que nuestras células se convierten en fábricas de esta proteína tóxica", dijo el Dr. Cole. "Los estudios del Instituto Salk demuestran que la proteína spike es el aspecto citotóxico del COVID-19, por lo que se inyecta la parte más tóxica del virus.*

*Y creo que esa es una de las razones de este gran incremento en las tasas de enfermedades que se relacionan con la proteína spike, ya sean problemas cardíacos, derrames cerebrales, enfermedades crónicas por problemas de coagulación, personas que mueren por embolia pulmonar... Es muy preocupante que nuestras autoridades permitan que le apliquen a la población el producto médico más peligroso que se ha creado en la historia de la humanidad".*

## **Problemas neurológicos y vasculares**

Como **lo predijo la Dra. Stephanie Seneff**, ahora también han surgido reportes de Creutzfeldt-Jakob, la enfermedad humana de las vacas locas, la cual es una enfermedad priónica que, en pocas palabras, destruye el cerebro. Además, hubo un incremento en los casos de derrame cerebral en niños y personas jóvenes. Ahora, los medios de comunicación quieren convencerlo de que esto es "normal", pero no es así. No es normal que los niños y adolescentes mueran por derrame cerebral. Este es un fenómeno nunca antes visto que surgió con las vacunas anticovid.

Con el tiempo, los coágulos microvasculares (infartos microvasculares) pueden causar demencia temprana. Entonces, esto podría convertirse en el próximo problema de salud pública al que tengamos que enfrentarnos.

## **Cuatro remedios efectivos**

Creo que el azul de metileno de grado farmacéutico es una excelente opción porque ha demostrado mejorar la respiración y reparación de las mitocondrias. Tomar de 15 a 20 miligramos al día, podría ayudar a combatir la fatiga que sufren muchas personas como secuela de las vacunas y de la enfermedad por COVID. También puede ser muy efectivo en casos de derrame cerebral agudo. Pero si tiene deficiencia de G6PD (una enfermedad genética hereditaria), NO debe utilizar azul de metileno.

Otro remedio muy efectivo es la luz de infrarrojo cercano, ya que activa la producción de melatonina en las mitocondrias,<sup>3</sup> que es donde más beneficios produce. Al eliminar las especies reactivas de oxígeno, también ayuda a mejorar la función y reparación de las mitocondrias. La luz solar natural se compone de un 54.3 % de radiación de infrarrojo cercano,<sup>4</sup> por lo que puede obtener todos sus beneficios al exponerse al sol.

Mientras que el antidepresivo fluvoxamina, un inhibidor selectivo de la recaptación de serotonina (ISRS), podría ayudarlo a combatir los efectos neurológicos de las vacunas antiCOVID. El Dr. Cole explicó el mecanismo que utiliza para lograrlo:

*"La fluvoxamina regula de forma ascendente al receptor sigma-1 que, a su vez, bloquea a otro receptor que se conoce como enzima 1 que requiere inositol, que es un precursor de las citoquinas. Entonces, la fluvoxamina bloqueará la producción de citoquinas en los tejidos neurales. Y así es como produce sus beneficios. No por sus efectos antidepresivos, sino porque bloquea los precursores de citoquinas. Entonces, lo que hace es reducir la tormenta de citoquinas en los tejidos neurales. Ese es el beneficio de la fluvoxamina. Existen otros ISRS, pero este mecanismo es exclusivo de la fluvoxamina. Sin embargo, es un medicamento difícil de tolerar para algunos. Puede causar ansiedad en algunas personas, pero si puede tolerarlo durante dos semanas, lo podría ayudar a reducir los procesos inflamatorios. No voy a generalizar, pero si ha sido de mucha utilidad para muchos pacientes".*

La oxigenoterapia hiperbárica (TOHB) también es muy efectiva. Puede ayudar a las personas con derrame cerebral, infarto, enfermedades autoinmunes y trastornos neurodegenerativos.

**IMPORTANTE: las vacunas anticovid no son de grado farmacéutico**

Seneff también advirtió sobre los posibles problemas que pueden causar el ARNm fragmentado y las impurezas, ya que, como era de esperar, los análisis demostraron que estas vacunas NO son de grado farmacéutico. El Dr. Cole comentó:

*"No son productos puros, y creo que este es un punto muy importante. Cuando Pfizer envió viales a la Agencia Europea de Medicamentos para analizar su pureza... su rango era del 50 %... Mientras que, en Australia, la TGA los analizó y dijo: 'Tienen una pureza del 60 %'.*

*Esto significa que tiene muchas secuencias fragmentadas de ARNm que no tienen un código de parada o inicio. No codifican lo que deberían, en cambio, codifican otros fragmentos más cortos y pequeños. ¿Son mitógenos? Tal vez, pero no lo sabemos. ¿Pueden transcribirse de forma inversa en nuestro propio ADN? Algunos estudios que se realizaron en Suecia... demuestran que sí...*

*Y luego, cuando los fabrican, no pueden girarlos ni agitarlos, por lo que todos estos lípidos se acumulan en la parte superior del envase. Así que puede haber algunos lotes con una concentración demasiado alta y otros con una concentración demasiado baja. Y, al parecer, alrededor del 5 % de los lotes han causado casi el 80 % de los daños".*

### **Se esperan enfermedades autoinmunes de todo tipo**

Como explicó el Dr. Cole en la entrevista, hay una razón por la que jamás habían logrado crear un producto de terapia génica de ARNm, a pesar de 20 años de trabajos de investigación. No se podía pasar de los ensayos en animales a ensayos en humanos debido a que la persistencia del ARNm sintético con pseudouridina siempre causó demasiados problemas. Causó enfermedades autoinmunes. Causó mutaciones. Los fabricantes ni siquiera saben si el nanolípidos que utilizaron para proteger el ARNm es seguro para los humanos.

*"Sabemos que en los ensayos en animales causó muchos problemas y solo podemos predecir qué sucederá lo mismo con nosotros. Desearía equivocarme, pero desde el punto de vista de la inmunología básica, parece que tengo razón.*

*De manera curiosa, las partículas de nanolípidos tienen tamaños diferentes, las he analizado bajo el microscopio. Algunas se congelan y otras se quedan pequeñas. Pero debido a su naturaleza grasa, transportarán su pequeño paquete de ARNm y ARNm fraccionado a cualquier célula del cuerpo. Y eso es lo que más me preocupa, ya que eso convierte a todas las células de su cuerpo en un posible objetivo para su sistema inmunológico.*

*Hace casi un mes, la revista European Journal of Immunology publicó un artículo del Dr. Hagemann. Existe un mecanismo que se conoce como citotoxicidad celular dependiente de anticuerpos. Eso significa que la secuencia de ARNm entra a su célula y la convierte en una fábrica de proteínas spike. Esas proteínas spike se encuentran en la superficie de la célula. Por lo que, las células NK de las que hablé antes dicen: 'Destruyámosla', así que ahora, debido a que sus células tienen la proteína spike en su superficie, su sistema inmunológico comienza a destruir sus propias células. Este es otro de los efectos dañinos de las vacunas anticovid".*

### **El plan es fabricar más vacunas de ARNm**

Para empeorar las cosas, a pesar de que se ha demostrado una y otra vez que las vacunas anticovid son un completo desastre, la industria farmacéutica ya está trabajando para crear docenas de "vacunas" de ARNm diferentes porque piensa que ya no hay nada que le impida utilizar esta plataforma.

Y ¿por qué esta industria piensa que puede hacer lo que quiere? Simple, porque tiene el poder de manipular a nuestras autoridades, las cuales son corruptas y deshonestas. Encubren todos los daños que causan estas vacunas y, a menos que hagamos algo al respecto, permitirán que se sigan creando otras vacunas de transferencia de genes de ARNm que representan una amenaza para la humanidad.

### **Las vacunas anticovid también reactivan virus latentes**

Las vacunas antiCOVID también regulan de forma descendente los receptores de patrones en su cuerpo que se conocen como receptores tipo toll. En concreto, el ARNm y la pseudouridina que contienen estas vacunas regulan de forma descendente los receptores tipo toll 7 y 8. ¿Cuáles son las consecuencias? Permite que se manifiesten los virus latentes que de otro modo se habrían mantenido en estado de reposo.

"Hemos visto un gran incremento en los virus de la familia del herpes, sobre todo el herpes EBV4, que es el virus de Epstein-Barr que también se conoce como mononucleosis", dijo el Dr. Cole. Entonces, se recomienda que las personas que sufren fatiga como secuela de las vacunas o del COVID, y aquellos con síntomas similares a los de EM, se realicen un chequeo en busca de la enfermedad Epstein-Barr.

Alrededor del 80 % de los pacientes con EM tienen títulos elevados de Epstein-Barr. "Si las personas siguen esta recomendación, descubrirán que muchas de ellas tienen una reactivación de la mononucleosis", dijo. En el caso de la mononucleosis reactivada se recomienda tomar azul de metileno, TOHB y peróxido nebulizado.

### **La fertilidad también está bajo una terrible amenaza**

En la entrevista, el Dr. Cole también habla sobre el posible impacto de las vacunas antiCOVID en el sistema reproductivo. La alteración del ciclo menstrual se ha vuelto un problema muy común, al igual que la imposibilidad de quedar embarazada a pesar de intentarlo durante meses, mientras que los abortos espontáneos están fuera de control. Antes de que manipularan la base de datos DMED, también se descubrió un incremento repentino en los casos de malformación fetal.

*"El terrible daño que le estamos haciendo a la sociedad y a la humanidad, al utilizar una modalidad y un producto experimental que no se basa en la ciencia, ni considera la integridad científica, quedará marcado para siempre en la historia de la raza humana. Es como un tren descarrilado",* dijo el Dr. Cole.

*"Hay muchas fuerzas oscuras detrás de ella. Muchas personas se lucran con la vida de los demás. Lo que están haciendo con nuestra sociedad es muy poco ético. Sí, están causando infertilidad. Sí, están causando mutaciones en el cáncer. Sí, están causando infartos y derrames cerebrales. Sí, están*

*acabando con el futuro de las próximas generaciones. ¡Es una atrocidad!*

*Los médicos que recomiendan este producto experimental no tienen justificación alguna, y deberían recapacitar y aceptar que han perdido la cabeza y su capacidad para pensar de manera crítica".*